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ACTA N.º 133 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA, EL DÍA 21 DE FEBRERO DE 2025 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
dieciocho minutos del día veintiuno de febrero de dos mil veinticinco, se reunió la Mesa 
del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª María José 
González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz Cacho (Vice-
presidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente segundo), D. 
Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joaquín Gómez Gómez 
(Secretario segundo).  
 
 La Mesa es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 88 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0172, RELATIVA A RESULTADOS DE LAS MEDIDAS APLICADAS POR 
LA CONSEJERÍA DE INCLUSIÓN SOCIAL, JUVENTUD, FAMILIAS E IGUALDAD EN 
2024 A FIN DE REDUCIR EL NÚMERO DE PERSONAS EN LAS LISTAS DE ESPE-
RA, PENDIENTES DE RECONOCIMIENTO DEL GRADO DE DISCAPACIDAD Y 
TIEMPO DE ESPERA MEDIO, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA. [11L/4200-0088] 
 
 Con el voto en contra del Sr. Secretario segundo, que defiende la congruencia 
de la moción presentada, con la sugerencia del Sr. Vicepresidente segundo, de man-
tener este criterio el resto de la legislatura, y a la vista del escrito de referencia, oída la 
Junta de Portavoces y de conformidad con el artículo 164 del Reglamento de la Cáma-
ra y la Resolución de la Presidencia de 17 de septiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 
03.10.2007), SE ACUERDA no ratificar la calificación provisional efectuada por la Pre-
sidencia con fecha 18 de febrero de 2025, publicada en el BOPCA n.º 185, del día si-
guiente. 
 
 Este acuerdo se motiva en lo siguiente: 
 
 1. El parecer desfavorable emitido por la Junta de Portavoces, en sesión cele-
brada el día de hoy, a la admisión de la misma. 
 
 2. La falta de la congruencia exigida por el artículo 164.3 del Reglamento de la 
Cámara entre el contenido de la moción 11L/4200-0088 con la interpelación 11L/4100-
0172, de la que trae causa.  
 
 3. La función de calificación por parte de la Mesa del Parlamento de Cantabria 
sobre el contenido material de este tipo de iniciativas, es regulada por el Reglamento 
de la Cámara y admitida por el Tribunal Constitucional en SSTC 76/1994 y 95/1994. 
 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 89 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
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11L/4100-0170, RELATIVA A CRITERIOS UTILIZADOS POR LA CONSEJERÍA DE 
SALUD EN LA ELABORACIÓN DEL BORRADOR DE DECRETO QUE MODIFICA EL 
MODELO DE DISPENSACIÓN DE MEDICAMENTOS EN RESIDENCIA DE MAYO-
RES Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO 
REGIONALISTA. [11L/4200-0089] 
 
 Visto el escrito de referencia, oída la Junta de Portavoces y de conformidad con 
el artículo 164 del Reglamento de la Cámara y la Resolución de la Presidencia de 17 
de septiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar la cali-
ficación provisional efectuada por la Presidencia con fecha 18 de febrero de 2025, pu-
blicadas en el BOPCA n.º 185, del día siguiente. 
 
 PUNTO 3.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LAS PREGUNTAS CON 
RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO NÚMEROS 11L/5100-0873 A 11L/5100-0877 
CORRESPONDIENTES AL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DE 24.02.2025, FORMU-
LADA POR EL GOBIERNO. 
 
 Visto el escrito remitido por el Gobierno, oída la Junta de Portavoces y de con-
formidad con el artículo 168.3 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA tomar 
conocimiento que las preguntas números 11L/5100-0873 a 11L/5100-0877 no fueron 
incluidas en el orden del día de la sesión plenaria ordinaria correspondiente al día 
24.02.2025. 
 
 PUNTO 4.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Previa deliberación de los miembros de la Mesa, y de conformidad con el artícu-
lo 70 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA celebrar sesión plenaria con el 
siguiente orden del día, siempre que las iniciativas correspondientes hubieran cumpli-
do todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 193, relativa a que la asigna-

ción procedente del impuesto sobre el depósito de residuos en vertederos, la 
incineración y la coincineración de residuos tenga un carácter finalista y revierta 
en su totalidad y directamente en las corporaciones locales y otros extremos, 
presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 171, de 
10.12.2024). [11L/4300-0193] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 215, relativa a impulsar la 

retirada de la "Proposición de Ley Orgánica de garantía y protección de los de-
rechos fundamentales frente al acoso derivado de acciones judiciales abusivas" 
presentada en el Congreso de los Diputados y otros extremos, presentada por 
el Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 184, de 18.02.2025). [11L/4300-
0215] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 218, relativa a reconocimien-

to del trascendental papel de los movimientos asociativos de mujeres que han 
sustentado la resistencia frente a todo tipo de discriminación contra las mujeres 
y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/4300-0218] 
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. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 219, relativa a declarar 

AMAP como sistema "legacy" (sistema heredado) y establecer un plan de mi-
gración progresiva hacia tecnologías estándar de mercado y otros extremos, 
presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4300-0219] 

 
. Interpelación N.º 177, relativa a motivos del cese del Director General de Turis-

mo, así como la reubicación del ex Director de la SRECD como Director de El 
Soplao, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0177] 

 
. Interpelación N.º 178, relativa a situación del transporte escolar, presentada por 

el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0178] 
 
. Interpelación N.º 179, relativa a criterios para intermediar con la autoridad por-

tuaria de Santander en la solución de los problemas que afectan a los producto-
res de pesca, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-
0179] 

 
. Pregunta N.º 63, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a medidas 

para conseguir una comunidad autónoma donde la pobreza disminuya, presen-
tada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/5150-0063] 

 
. Pregunta N.º 67, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a funciona-

miento del Gobierno de Cantabria, presentada por el Grupo Parlamentario Re-
gionalista. [11L/5150-0067] 

 
. Pregunta N.º 80, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a correlación 

entre la reducción de impuestos a las rentas más altas y la limitación de recur-
sos a la que hace mención el Director General de Vivienda para poner a dispo-
sición las ayudas al alquiler, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5150-0080] 

 
. Pregunta N.º 873, relativa a si la Consejería de Educación, Formación Profesio-

nal y Universidades considera que mantiene en óptimo estado de conservación 
y aptas para la docencia las instalaciones educativas públicas, presentada por 
D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 
184, de 18.02.2025). [11L/5100-0873] 

 
. Pregunta N.º 874, relativa a si la Consejería de Educación, Formación Profesio-

nal y Universidades considera que mantiene en óptimo estado de conservación 
y apto para la docencia el CEIP Menéndez Pelayo de Santander, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 
184, de 18.02.2025). [11L/5100-0874] 

 
. Pregunta N.º 875, relativa a planes de la Consejería de Educación, Formación 

Profesional y Universidades para el CEIP Menéndez Pelayo de Santander, pre-
sentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
(BOPCA n.º 184, de 18.02.2025). [11L/5100-0875] 

 
. Pregunta N.º 876, relativa a fecha en la que la Consejería de Educación, For-
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mación Profesional y Universidades va a acometer las obras necesarias para 
adecuar las instalaciones del CEIP Menéndez Pelayo de Santander, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 
184, de 18.02.2025). [11L/5100-0876] 

 
. Pregunta N.º 877, relativa a si la Consejería de Educación, Formación Profesio-

nal y Universidades considera que el estado de las instalaciones del CEIP Me-
néndez Pelayo de Santander es el adecuado para el correcto aprendizaje del 
alumnado, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. (BOPCA n.º 184, de 18.02.2025). [11L/5100-0877] 

 
. Pregunta N.º 888, relativa a fecha de cumplimiento del compromiso adquirido 

en el plan para aumentar la cartera de servicios del cribado neonatal, presenta-
da por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5100-0888] 

 
. Pregunta N.º 889, relativa a si la Consejería de Educación, Formación Profesio-

nal y Universidades tiene la intención de aplicar la bajada de ratio correspon-
diente a tercero de primaria el próximo curso escolar, presentada por D.ª María 
Teresa Noceda Llano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0889] 

 
. Pregunta N.º 890, relativa a planes para la Estación del Norte de Torrelavega, 

presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-0890] 

 
. Pregunta N.º 891, relativa a previsión de continuar o modificar el proyecto para 

convertir la Estación del Norte de Torrelavega en un espacio cultural, presenta-
da por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-0891] 

 
. Pregunta N.º 892, relativa a si se considera innecesario un proyecto para con-

vertir la Estación del Norte de Torrelavega en un espacio cultural, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0892] 

 
. Pregunta N.º 893, relativa a previsión de mantener cerrada la Estación del Norte 

de Torrelavega mientras se paga un alquiler mensual por la misma, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0893] 

 
. Pregunta N.º 894, relativa a infraestructuras culturales similares al proyecto de 

la Estación del Norte de Torrelavega, presentada por D. Pablo Zuloaga Martí-
nez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0894] 

 
. Pregunta N.º 895, relativa a medidas a adoptar para cumplir con lo acordado el 

25.03.2024 por el Parlamento de Cantabria en relación con quienes padecen 
celiaquía, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0895] 

 
. Pregunta N.º 896, relativa a impacto de los puntos físicos de información euro-
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pea en Cantabria (PIES) teniendo en cuenta que toda la información está dis-
ponible en internet, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Par-
lamentario Vox. [11L/5100-0896] 

 
. Pregunta N.º 897, relativa a número de proyectos conseguidos a través de los 

cinco puntos físicos de información europea (PIES) que existen en Cantabria en 
lo que llevamos de legislatura, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del 
Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0897] 

 
. Pregunta N.º 898, relativa a situación de la lista quirúrgica de traumatología en 

el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0898] 

 
. Pregunta N.º 899, relativa a número de pacientes y tiempo de espera en la lista 

quirúrgica de traumatología en el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo 
Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0899] 

 
. Pregunta N.º 900, relativa a situación de la lista de espera quirúrgica y de con-

sultas de traumatología en el Hospital de Laredo comparada con los hospitales 
de Valdecilla y Sierrallana, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Gru-
po Parlamentario Socialista. [11L/5100-0900] 

 
. Pregunta N.º 901, relativa a cómo va a afectar el déficit de traumatólogos por la 

situación actual del servicio a las listas de espera, en general, y al servicio de 
Laredo, en particular, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0901] 

 
. Pregunta N.º 902, relativa a cómo ha mejorado la situación del hospital de La-

redo con el acuerdo de zonas de difícil cobertura, presentada por D. Pablo Zu-
loaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0902] 

 
. Pregunta N.º 903, relativa a cómo van a asegurar la cobertura del servicio de 

traumatología en el hospital de Laredo en verano, presentada por D. Pablo Zu-
loaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0903] 

 
 Las preguntas 873 a 877; 890 a 894; 896 a 897; y 898 a 903, se agrupan a 
efectos de debate. 
 
 Según dispone el artículo 56 del Reglamento, la convocatoria será efectuada 
por la Presidencia del Parlamento, a cuyo efecto la Mesa muestra su parecer favorable 
a que dicha sesión se celebre el 3 de marzo de 2025. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
veintitrés minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario 
primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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